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Assemblée Générale Ordinaire du TTP 
Vendredi 17 juin 2011 

Salle "Jean-Yves Dalivoust" 
 
 
Sont excusés de leur absence à l’Assemblée Générale Ordinaire :  Corinne Rousselin, François 
Sérignat, Frédéric Alain (tous les trois membres du bureau), Julien et Eric Nolière, le CD 72, 
Richard Pautonnier, Alain et Alexandre Frimont, Matthieu Riauté, Sébastien Boudet, Romain et 
Florence Hubert, Jacky Bodereau. 
 
 « Merci à toutes les personnes présentes et représentées aujourd’hui qui mesurent bien 
l’enjeu pour notre association de tenir son Assemblée Générale annuelle. Ce temps qui permet de 
se retourner sur le passé, permet d’envisager sereinement l‘avenir du TTP… 
Merci à tous les joueurs et toutes les joueuses pour leur participation aux compétitions Séniors 
et aux entraînements. 

Merci aussi aux jeunes qui ont été assidus aux entraînements et qui ont été bien présents 
dans les compétitions dans lesquelles ils étaient engagés et pour les plus grands qui ont su 
dépanner le dimanche matin. 

Merci à François Sérignat, Michel Rousselin, Franck Dalivoust ( et moi-même ) pour 
l’encadrement des jeunes le mardi, le mercredi et le samedi. 
 Merci aux parents qui ont assuré les transports et le suivi de l’activité de leurs enfants. 

Merci  aux membres du Bureau qui font fonctionner le club. 
Merci tout particulier à Michel Vaidie qui depuis 5 ans assure brillamment les fonctions 

de Secrétaire du club… Il souhaite ne plus assumer cette fonction mais reste membre du bureau. 
Je me souviens quand j’ai accepté de prendre la Présidence du TTP qu’une des conditions était 
que Michel soit Secrétaire… Merci à lui pour tout le travail effectué… 

Un dernier merci à Tony Lévêque, représentant de la municipalité de Parcé sur Sarthe 
pour sa présence à notre Assemblée Générale. Rappelons que la Municipalité soutient le TTP : 
mise à disposition des locaux, électricité, subvention, photocopies… » 

Pierre Niveau 

 
Ordre du jour : 
� 1 Bilan moral saison 2010 2011 
� 2 Bilan financier saison 2010 2011 
� 3 Saison 2011 2012 
� 4 Renouvellement du bureau 
�5  Pot de l’amitié 

 
1 Bilan moral 2010 2011 : 
 
A. Les effectifs :  

 Encore une fois, l’effectif s’est stabilisé. La marche était haute pour conserver le 
même nombre de licenciés que la saison précédente.  
A noter 13 départs ( 3 licenciés "tradi" / 5 jeunes / 5 licenciés "Promo" ) 
Pour 12 arrivées ( 1 licencié "tradi" / 4 jeunes / 7 licenciés "Promo" ) 
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Nombre total de licenciés :68 
 43 "tradi" et 25 "promo" contre 41 "tradi" et 28 "promo" sur la saison précédente 
Pour info : 47 Parcéens / 11 féminines contre 46 parcéens / 14 féminines pour la saison 
précédente. 
 
Membres  en Plus : Jean-Yves Delépine : Président d’honneur 
             Albert Halin : Vice Président d’honneur 
   François Sérignat : Membre d’honneur 

 
B. Réunions de bureau : 
 Depuis la dernière AG le bureau s’est réuni à 5 reprises. ( 30 août / 18 oct / 13 déc / 16 
fév / 17 mai ) + micro-réunions pour l’engagement des équipes Jeunes / L’organisation du 
tournoi… 
Merci pour la présence régulière de tous les membres (intérêt et prise de décisions) Les 
comptes-rendus sont affichés à la salle, publiés sur le Blog (Catégorie « BUREAU DU TTP ») 
 Réunion de zone à Sablé  le 16 septembre en début de saison. ( Pierre Niveau ) 
 Participation à l’AG du comité à Mayet, le 24 juin 2011 ( Pierre Niveau) 
 

C. Portes ouvertes du 04 septembre 2010 : 
 C’est l’occasion de se retrouver, d’échanger les premières balles, d’accueillir les nouveaux 
joueurs. Pas de tournoi mais chacun pouvait jouer un peu… Nombreuses inscriptions… 
 
D. Rencontre amicale avec le club de Souvigné sur Sarthe le 10 septembre 2010 : 
 Rencontre à Parcé mais peu de joueurs de Souvigné… Suivi d’un bon casse-croute… 
 

E. Match de PRO A à Angers le 02 novembre 2010 : 
 Plus de 35 personnes du TTP ont assisté gratuitement à la rencontre de PRO A : Angers 
La Vaillante / Levallois. Invitation de la Vaillante par l’intermédiaire de François Sérignat. 
 

F. Soirée de sensibilisation Handisport du 24 novembre 2010 : 

 A l’initiative de François Sérignat au retour de sa participation au Championnat du 
monde en Corée du Sud à Gwangju. Présence de Luc un joueur malentendant de la 
Vaillante… Mais pas d’autres… Présences de personnes surtout du club mais échanges 
intéressants avec François… 
 

G. L’arbitrage : 

 Cette année, Maxime Gouffier et David Legay ont fait la formation d’Arbitre 
Régional avec une journée de formation à Mézières sous Ponthouin le 30 octobre 2010. 
Ils ont obtenu la partie théorique… 
Puis le 30 avril, ils ont passé l’épreuve pratique sur l'épreuve des Titres Régionaux qui se 
sont déroulés au Mans au complexe sportif de l'Université du Maine… 

Maxime a obtenu son examen mais David pourra repasser l’épreuve en début de saison 
pochaine… 
Maxime est récompensé par un bon d’achat Intersport de 15€. 
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Rappel: Un Club avec une équipe en D2 ( comme c'est le cas pour TTP1) doit avoir au 
moins un Arbitre Régional... Maxime et David vont donc rejoindre Jean qui lui aussi est 
Arbitre Régional depuis quelques années... 
 

H. Le tournoi du 07 mai 2011 : 

 7ème édition avec des tableaux complets ( sauf chez les jeunes où des plus jeunes ont 

fait 2 tableaux…) Revoir les catégories 
 Utilisation de 12 tables (Merci municipalité pour le transport et Collège Reverdy pour le 
prêt de 5 tables de qualité) / 2 salles  
Repas du soir (moins de  plateaux repas mais avec l’absence des Dalivoust Bihoreau Bruneau et d 
la Pêche… ) Convivialité. 
Bilan financier Positif. 

 

I.  Bilan sportif de la saison : 
 Michel V. :  Bilan des équipes et des Individuels  

 

Michel Vaidie (Secrétaire) :  

Résultats sportifs de la saison 2010/2011 
 

L’équipe 1 : En D2. Composée principalement d’Alain, Michel R., Anthony et Franck. En phase 
aller, elle termine 6ème avec 3 victoires et 4 défaites. En phase retour elle termine 5ème avec 3 
victoires, 1 nul et 3 défaites.  
Cette équipe reste en D2. 
 

L’équipe 2 : En D3. Composée  principalement de Pierre, Norbert, Xavier, Mathieu et Byron. Sur 
la phase aller, elle termine 6ème avec 2 victoires, 1 nul et 4 défaites. Sur la phase retour, elle 
termine 4ème avec 4 victoires et 3 défaites. 
Cette équipe reste en D3. 
 

L’équipe 3 : En D4. Composée de Claude, Jean, Frédéric, Lucile. Sur la phase aller, elle termine 
2ème avec 4 victoires et 2 défaites. Sur la phase retour, l’équipe termine 2ème avec 4 victoires, 2 
nuls et 1 défaite.  
Cette équipe reste en D4. 
 

L’équipe 4 : En D4. L’équipe composée de Gilles A., Emmanuel, Valentin G. et Valentin L. et 
Jérôme  termine 2ème avec 4 victoires et 2 défaites. Et 3ème en phase retour avec 4 victoires, 1 
nul et 2 défaites. 
Cette équipe reste en D4. 
 

Juniors - 18 ans: En D2 – composée de Nicolas, Alexis, Aurélien, Maxime et Pierre termine à la  
7ème sur 7 avec 5 défaites et 1 nul 
 

Cadets – 15 ans. 3 équipes 
TTP1  composée de Geoffrey, Martin, David et Julien termine à la 4ème place sur 7 avec 3 
victoires 1 nul et 2 défaites.  
TTP2 composée de Mathieu B., Emilien, Hugo, Alexandre et Romain termine à la 5ème place sur 7 
avec 2 victoires, 1 nul et 3 défaites. 
TTP3 composée de Jérémie, Dylan, Robin, Matthieu R. et Jonnhy termine à la 7ème place sur 7 
avec 6 défaites. 
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En individuel :  
 - 25 jeunes ont participé dès le 1er tour au Critérium Fédéral avec des résultats encourageants. 
-  Lucile a participé en régionale. 
 
Meilleures progressions sur la saison : 

Emmanuel Vallée  + 270 pts. 
Valentin Guittet  + 182.5 pts. 
Franck Dalivoust  + 125 pts.  
Byron Bidard   + 114.5 pts. 
Jonathan Froissard  + 78.5 pts. 

En bas du tableau, c’est dur pour Alexis Bihoreau -85.7pts, Hugo Dancoisne -83pts, Dylan Brier -
79.5pts, Jean Goy -74.5pts, Romain Hubert – 67pts et Michel Rousselin –60pts. 
 

Nombre de matchs gagnés : 

Sébastien Boudet fait un pourcentage de 75% (4 matchs), Emmanuel Vallée 70% (50 matchs), 
Claude Rousselin 67.5% (40 matchs), Valentin Guittet 63.6% (77 matchs), Frédéric Alain 62.5%. 
(40 matchs). 
 
Nombre de matchs : 

Valentin Guittet et Valentin Liger : 77, Byron Bidard 74, Lucile Rousselin : 63, Anthony Gillet : 
56 

   

 
���� Un petit coup d’œil sur les clubs voisins. 

 
Sablé 1 – En pré-régionnale : 3ème  - monte en R. Sablé 2 – En D3G : 3ème  
Sablé 3 – En D3H : 5ème      Sablé 4 – En D4E : 7ème   
Sablé 5 – En D5C : 3ème         
 
La Flèche 1 - En D3G : 1ère   – monte en D2  La Flèche 2 - En D3D : 1er  – monte en 
D2 
La Flèche 3 - En D3H : 6ème      La Flèche 4 - En D4C : 4ème    
La Flèche 5 - En D4E : 8ème       
 
Souvigné 1 – En D2B : 1ère  – monte en D1   Souvigné 2 – En D3H : 3ème  
Souvigné 3 – En D4E : 4ème     Souvigné 4 – En D5C : 5ème  

 

 

J.  Bilan des jeunes : 
3 groupes d’entraînements : 
Groupe 1 : Les plus jeunes le samedi de 14H00 à 15H15. Environ une dizaine à chaque fois. 
(séances assurées par Franck et Pierre.) De temps en temps, nécessité d’annuler les séances 
pour laisser la place aux  compétitions. Bonne participation des jeunes qui ont respecté les règles 
et notamment celle de signaler leurs absences…) 
Groupe 2 : Cadets et Juniors 1. Tous les mercredis de 18H00 à 19H30 (séances assurées par 
François et Pierre en cas d’absence de François) Nouveauté dans le club. François est titulaire 
d’un BE mais a accepté de faire les séances à un prix raisonnable ( 25€ / séance… 600 € pour la 
saison ) Là aussi bonne participation et motivation pour la plupart de poursuivre l’aventure…  
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Groupe 3 : 
Michel R. a accepté de venir tous les mardis soirs avec les Juniors confirmés… Il ne fallait pas 
les lâcher et d’ailleurs super motivation ( Byron et les Valentins) qui venaient aussi le vendredi et 
de temps en temps le jeudi… Avec une bonne progression et des résultats en compétition… 
 
Bilan sportif (déjà fait par Michel) Rappel : Difficile pour les cadets mais le TTP présente 3 
équipes alors que certains clubs ne font qu’une équipe… Que font les moins bons ??? 
 
4 tournois internes aux veilles des vacances avec un trophée remis en jeu avec acquisition de la 
coupe après 2 victoires… (Tout l’après-midi avec le goûter). 
Participation massive au tournoi du 07 mai. 
Bravo aux parents qui ont assuré les déplacements (aucun forfait) Cette année, mise en place de 
tableaux pour les championnats des jeunes… Document bien utilisé même si certains parents ont 
assuré bien plus de transports que d’autres car s’ajoutent les transports pour le Critérium 
Fédéral ( indiv) 
  
Carton jaune aux licenciés compétiteurs qui ne jouent pas le jeu d’encadrer les jeunes en étant 
parrain le samedi… 
 
Félicitations aux jeunes car bonne ambiance, bon esprit.  
 

K. Loisirs : 
 Jacky s’est occupé de l’organisation des rencontres de l’équipe Loisir ( Durtal, Bazouges, 
la Flèche…) A poursuivre la saison prochaine. On aurait pu faire certaines fois 2 équipes… Mon 
souhait est que les Loisirs se rencontrent plus avec éventuellement l’organisation d’un tournoi 
interne sur plusieurs semaines et peut-être aussi de tournois internes comme le font les jeunes 
sur une soirée… 
 

L.  La section Handisport 

 François est présent au club depuis maintenant juin 2004… Pas licencié mais 
membre d’honneur… C’est un champion dans son domaine et il a vraiment la volonté de 
faire connaitre l’handisport… Jusque là, on faisait de la sensibilisation, on communiquait 
sur le sujet mais cette année, il nous a invités à franchir le pas de proposer une section 
handisport… Objectif : Proposer aux personnes atteintes d’handicap moteur, visuel ou 
auditif de pratiquer le sport en mixité… avec les valides… 
Rappel des conditions pour l’affiliation à la FFTTH et lancement en octobre… Sur 2 
saisons pour voir l’impact…  
 

M. Le BLOG et la communication ! 
 
En quelques chiffres : En 3 saisons de fonctionnement 728 messages  / 22092 visites / 72066 
pages vues !!! / Moyenne de 650 visites par mois… (Avec des pics le mercredi jeudi … pour les 
infos à venir… et le dimanche quand il y a compétition… Pour les résultats…) 
Rappel : Possibilité de faire des commentaires sur les articles (contrôlés)  
 
Il y a aussi la communication par mail qui est régulière… 
Ne pas oublier de signales un changement d’Email ou une absence d’E-Mail… 
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N. Le parrainage publicitaire 

 Nouveauté avec volonté de trouver des nouvelles entrées d’argent pour le 
financement des séances pour les plus jeunes + susciter l’intérêt de certaines personnes 
différentes… Pas seulement la subvention municipale… Rappel du principe et de la 
convention (Voir BLOG dans la catégorie « PARRAINAGE PUBLICITAIRE »…) 
10 parrains + 6 prévus pour septembre… 
Si d’autres volontaires ou d’autres contacts, il ne faut pas hésiter… 
 
O. Mercis 
Merci à ceux qui ont pris le balai et la serpillière pour entretenir les locaux…  
Mais il faudra vraiment mettre en place un système qui pourrait responsabiliser les équipes 
Seniors sur une période donnée… 
Merci à Franck pour tout ce qu’il fait… 
Merci à Michel pour l’énorme travail de secrétaire… et de présence à la salle…  
Merci à François pour son implication dans la vie du club… 

 

APPROBATION DU BILAN MORAL : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 
responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. Certains se sont fait représenter en 
signant une procuration. 
Nombre de votants (procurations incluses) : 36 
 « Pour approuver le Bilan Moral de la saison 2010 2011 :  
  Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 
  Qui n’approuve pas le Bilan Moral ? 0 
  Qui s’abstient ? » 0 
Le Bilan Moral de la saison 2010 2011 est approuvé à l’unanimité. 

 

 
2 Bilan financier 2010 2011 : 
 
 Franck (Trésorier) présente le bilan financier 2010 2011. 
 

APPROBATION DU BILAN FINANCIER : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 
responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. Certains se sont fait représenter en 
signant une procuration. 
Nombre de votants (procurations incluses) : 36 
 « Pour approuver le Bilan Financier de la saison 2010 2011 :  
  Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 
  Qui n’approuve pas le Bilan Financier ? 0 
  Qui s’abstient ? » 0 
Le Bilan Financier de la saison 2010 2011 est approuvé à l’unanimité. 
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3 Saison 2011 2012 
    

� Equipes engagées (1 D2, 1 D3 et 2 D4)    
� Calendrier :  Bordereaux de réinscriptions  

  Retour au plus tard pour les « Portes Ouvertes » du 10 septembre 2011. 
   Dates des matchs bientôt disponibles sur le BLOG.  

� Portes ouvertes : Le samedi  10 septembre 2011.  
� L’AG de la ligue à Noirmoutier le samedi 17 septembre 2011.    
� Tournoi du TTP : Date à définir 

 
Pierre 

  

� Promotion en début de saison (affichettes, affiches, articles ) Pour les jeunes, on ne 
prendra pas plus que cette saison avec priorité aux licenciés actuels. Importance de 
fidéliser les licenciés « Promo » pour maintenir l’effectif. 
 

� Le créneau du samedi après-midi (Groupe 1) pourrait être effectué un soir en semaine par 
François Sérignat… Pas encore décidé… 
  

� Engagement des jeunes dans différents Championnats par équipe et individuels (si 
motivation)  
Pour les Individuels, les transports ne seront pas organisés, ce sera aux joueurs de 
s’organiser entre eux ( penser aux clubs voisins …) 

  

Franck 
� Proposition des nouvelles cotisations 

 
Devant l’augmentation importante du CD72 sur les licences « promo » +44% pour les 
Seniors / vétérans et + 5% sur les licences « tradi », il est proposé un nouveau tarif. 
     Tradi      Promo 
Seniors/Vétérans    60,00€     40,00€ 
Juniors     52,00€     40,00€ 
Cadets/Minimes    40,00€     40,00€ 
Benjamins/Poussins    40,00€     40,00€ 

 

APPROBATION DES NOUVELLES COTISATIONS : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et 
un responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans. 
 Nombre de votants (procurations incluses) : 36 
 « Pour approuver le montant des nouvelles cotisations de la saison 2011 2012 :  
  Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 
  Qui n’approuve pas le montant des nouvelles cotisations ? 0 
  Qui s’abstient ? » 0 
Le montant des nouvelles cotisations de la saison 2011 2012 est approuvé à l’unanimité. 
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4 Renouvellement du bureau : 
 

Le bureau actuel est composé de 12 membres dont 3 membres d’honneur (François 
Sérignat, Jean-yves Delépine et Albert Halin) 

Il reste 9 membres.  
Conformément aux statuts, le bureau se renouvelle par tiers. 
En juin 2007, Claude Rousselin et Pierre Niveau ont été réélus et Jacky Chaudet est 
entré dans le bureau.  
En juin 2008, Norbert Beuchet et Franck Dalivoust ont été réélus.  
En juin 2009,  Xavier Gillet, Michel Vaidie et Corinne Rousselin  ont été réélus. Frédéric 
Alain est entré dans le bureau. Albert Halin est devenu Vice Président d’Honneur. 
 
En juin 2010, Jacky Chaudet, Pierre Niveau, et Claude Rousselin  ont été réélus.  
 
Cette année, Franck Dalivoust et Norbert Beuchet sont sortants et ont signalé qu’ils 
souhaitaient se représenter. Frédéric Alain est démissionnaire et ne souhaite pas 
poursuivre son mandat ( raisons professionnelles ) 
De plus, Jonathan Froissard ( licencié depuis septembre dernier) est candidat pour 
entrer dans le bureau. 
 
 

On a donc au vote 3 candidats pour 3 postes. 
 

ELECTION  POUR RENOUVELER LE BUREAU : 
 Selon les statuts, ne votent que les licenciés (tradi ou promo) de plus de 16 ans et un 
responsable légal de chaque licencié de moins de 16 ans.  
Nombre de votants (procurations incluses) : 36 
 « Est-ce que quelqu’un demande le vote à bulletin secret ? 0 
  
Qui est contre la reconduction de Franck Dalivoust ? 0 
Qui s’abstient ? 0 
 Qui est contre la reconduction de  Norbert Beuchet ? 0 
 Qui s’abstient ? 0 
  Qui est contre l’entrée dans le bureau de Jonathan Froissard ? 0 
  Qui S’abstient ? 0 
 
Franck Dalivoust et Norbert Beuchet sont reconduits à l’unanimité et Jonathan Froissard entre 
dans le Bureau à l’unanimité. 
    

 
6 Pot de l’amitié : 
 
 

Au moment du pot, Diaporama de Maxime 

 

Echanges de balles pour ceux qui le souhaitent !!! 


